



Elegido por alta dirección pública

## Sebastián Urzúa Urzúa nuevo director Hospital de Santa Cruz

La jornada del primer día de octubre de 2024 marca un importante hito en la historia del Hospital Santa Cruz, con la asunción del Dr. Sebastián Urzúa Urzúa como su nuevo director, luego de haber sido seleccionado a través del Sistema de Alta Dirección Pública (ADP). Este nombramiento llega tras un riguroso proceso iniciado en mayo y concluido en septiembre, cuando el director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez, decidió que el Dr. Urzúa sería el escogido para dirigir este establecimiento hospitalario, clave para la microárea Colchagua y la red asistencial.

Durante la ceremonia de toma de posesión, realizada en el auditorio del establecimiento y que contó con la participación del equipo directivo del hospital, sus jefes de servicio, dirigentes gremiales, representantes del consejo consultivo y funcionarios, el Dr. Urzúa expresó su gratitud y destacó su visión para el hospital. "Vengo con la convicción de que se puede aportar mucho desde la gestión. Mi enfoque estará en fortalecer el buen trato, mejorar las relaciones interpersonales y avanzar en la eficiencia del hospital, especialmente en la gestión de pabellones y reducción de listas de espera". Además, subrayó la importancia de involucrar a la comunidad en las decisiones hospitalarias y crear redes sólidas con otros establecimientos de salud de la región.

El director saliente, Osvaldo Pontigo, quien ocupó el cargo de manera interina durante seis meses, expresó sus sentimientos de gratitud hacia el equipo y destacó los avances

logrados en su gestión. "La sensación hoy es de agradecimiento, tanto hacia los funcionarios como hacia quienes confiaron en mí. Hemos trabajado juntos para darle continuidad al hospital y estoy seguro de que el Dr. Urzúa llevará este trabajo a buen puerto", comentó Pontigo, reconociendo también la importancia de los lazos generados con los funcionarios durante su periodo de transición.

Por su parte, Juan Pablo Cárdenas, Jefe de Relaciones Institucionales del Servicio de Salud O'Higgins, valoró la importancia de este nombramiento afirmando que "es muy relevante culminar este proceso que se extendió durante un largo tiempo. El Dr. Urzúa fue elegido en un proceso que garantiza los más altos estándares para liderar un hospital de la magnitud del Hospital Santa Cruz".

Con la firma del acta de traspaso y la recepción de su credencial como director, el Dr. Urzúa asumió formalmente su nuevo cargo, con el compromiso de seguir fortaleciendo los servicios y responder a las necesidades de la comunidad de Santa Cruz y sus alrededores.

### FORMACIÓN Y TRAYECTORIA

El Dr. Urzúa es médico cirujano de la Universidad Andrés Bello, con un magister en nutrición clínica y endocrinología de la Universidad Católica de Murcia, España, y cuenta con una destacada trayectoria en el Servicio de Salud Metropolitano Central, donde recientemente se desempeñó como Subdirector de Gestión Asistencial.